

Vic-en-Bigorre. Les plus de la filière mécanique auto



Le lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France engage ses élèves, hors temps scolaire, dans des challenges et épreuves qui sont un réel plus pour leur formation. Ainsi, à la fin du mois de novembre dernier, ont-ils participé au Salon de l'automobile à Toulouse ; plus précisément sur le stand réservé aux formations professionnelles dans les secteurs de l'automobile, sous l'égide du fonds d'assurance formation de la branche des services de l'automobile (Anfa). L'occasion d'une promotion des filières de l'automobile articulée autour d'activités mettant en action des jeunes lycéens technologiques, lycéens professionnels et jeunes apprentis. En public, un concours de démontage et montage d'un moteur PSA HDI 1,6 l en moins huit heures ! Deux lycéens pros (plus un remplaçant) ont participé à ce concours ; en l'occurrence, Benoît Buisson et Kevin Labandes. S'ils n'ont pas terminé dans les deux premiers établissements pour accéder à la finale, ils ont parfaitement défendu les couleurs de l'établissement, faisant preuve d'un excellent niveau technique et d'une capacité d'engagement remarquable, selon l'appréciation d'Éric Galofré, enseignant en mécanique auto, et Jérôme Blanc, le chef de travaux. À noter qu'autour des compétiteurs du jour, l'établissement avait organisé le déplacement de « supporters » : tous les élèves de la filière mécanique auto et les élèves de la classe de 3e découverte professionnelle. C'est cela aussi, le plus d'un établissement en zone rurale : la possibilité pour le plus grand nombre d'élèves de participer à des manifestations et événements avec leurs équipes pédagogiques.